



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/11785

26/04/2017

31605

AUTOR/A: FERNÁNDEZ DÍAZ, Jesús María (GS)

RESPUESTA:

El Gobierno, a través del Ministerio de Fomento, está trabajando, en coordinación con el Gobierno de Navarra, en los proyectos de la A-15 entre Soria y Tudela. El 17 de diciembre de 2016 y el 24 de enero de 2017 se sometieron a información pública ambiental los tramos entre Agreda y Tudela y entre Fuensaúco y Agreda, respectivamente. En el proyecto de Ley de los Presupuestos Generales del Estado de 2017 se han dispuesto las partidas presupuestarias necesarias para continuar con la tramitación ambiental y redacción de los proyectos.

Madrid, 6 de junio de 2017